
Compte-rendu de la Commission « Sports & Loisirs » du 28/11/2017

Présents : Lana Chaput, Romane Langlois, Anna Lubraneski, Lina Roizil, Lara Silva-Ferreira

Absente : Anaïs L'Hermite

Animation : Yvan Lubraneski 

Nous avons regardé plusieurs catalogues d'équipements de jeux pour l'extérieur (KOMPAN, PROLUDIC, 
et MANUTAN). 

Le Maire nous a expliqué qu'il existait, dans la perspective des Jeux Olympiques de 2024 à Paris, une 
subvention spéciale pouvant nous aider à financer un parcours sportif aux abords et dans le bois du 
Paradou (fonds spécial du Centre National du Sport pour soutenir la pratique du sport à tout âge).

Le Conseil des Sages travaille aussi de son côté sur un projet similaire, poiur valoriser ce bois.

Du coup, un parcours sportif intergénérationnel pourrait permettre de sélectionner plusieurs modules, dont 
certains pourraient être dédiés aux personnes âgées, d'autres aux « grands » sportifs, et d'autres aux 
enfants, à l'image du parcours d'agilité déjà installé.

Ce serait donc une idée de travailler avec le Conseil des Sages à la sélection de ces modules, en lien avec
des représentants des sociétés qui les vendent.

Nous avons marqué plusieurs pages dans les catalogues pour faire un premier tri de modules intéressants.

Et nous en reparlerons donc à la séance plénière du 19 décembre, afin d'envisager une prochaine 
commission mixte avec le Conseil des Sages.


